

GIRO

Petróleo y gas: 13 empresas deben participar en la subasta OPP

Agencia Brasil

09/02/22 · 16:24



La Comisión Especial de Licitaciones (CEL), de la Agencia Nacional de **Petróleo**, Gas Natural y Biocombustibles (ANP), aprobó las inscripciones de cinco empresas más para la Oferta Permanente de Participación en la Producción (OPP), cuya subasta está prevista para el 16 de diciembre.

Las solicitudes fueron aprobadas en una reunión de la CEL y publicadas hoy (2) en el Diario Oficial (DOU). Con estas cinco nuevas empresas, el número de empresas registradas en la OPP llega a 13. Los primeros ocho fueron aprobados en agosto.

[En esta página](#) se puede acceder a la lista de todas las empresas registradas en la OPP.

Calificación

De acordo com a ANP, foi publicada também nesta sexta-feira, no Diário Oficial da União, a qualificação das empresas Chevron Brasil Óleo e Gás Ltda. e

Petróleo Brasileiro SA (Petrobras) como operadores A+ para el 1er Ciclo de la Oferta Permanente de Participación en la Producción, además de Shell

Brasil **Petróleo** Ltd. previamente calificado. En las próximas reuniones de la CEL se

Brasil **Petróleo** Ltd., previamente calificado. En las próximas reuniones de la CEL, se informó la ANP. El 1er ciclo de la OPP se inauguró el 17 de agosto. **Petróleo** Brasileiro SA (Petrobras) como operadores A+ para el 1er Ciclo de la Oferta Permanente de Participación en la Producción, además de Shell Brasil **Petróleo** Ltd., previamente calificado. En las próximas reuniones de la CEL, se analizará **es un** de los nuevos dictámenes de calificación de empresas para la OPP, informó la ANP. El 1er ciclo de la OPP se inauguró el 17 de agosto.

La ANP también aclaró que la calificación como operador A+ es una novedad introducida en el sistema OPP, con el objetivo de calificar a los postores en la condición de operador en el régimen de contratación de producción compartida. **es un** no habilitar a los licitadores en la condición de operador en el régimen de contratación de producción compartida.

“Esta calificación es un requisito para la calificación de la empresa como operador de bloques objeto de la Oferta Permanente de Producción Repartida”, explicó la agencia, a través de su oficina de prensa.

[Lea mas](#) ▾

Taboola Feed



Haga clic y vea el precio de su auto usado, venda su auto de manera...
Programa su inspección gratuita con OLX...

Autos OLX | patrocinado

presupuesto ahora



Bogotá: Autocares 2021 no vendidos. Los precios podrían...

Opciones de coche | anuncios de búsqueda | patrocinado



Lo que se sabe hasta ahora del brasileño que intentó asesinar a Cristina Kirchner

Las autoridades argentinas dicen que el brasileño que intentó matar a Kirchner tiene antecedentes penales y está asociado con grupos neonazis.

esto es dinero



Evalúa tus conocimientos de inglés con un cuestionario GRATIS

Completá el cuestionario de inglés y sabrás cuánto sabes de este idioma. ¡Es gratis!

Conoce en solo 15 minutos tu nivel actual de inglés. ¡Animate y hazte tu prueba ahora mismo!

Inglés abierto | patrocinado



¡Vea cualquier cosa con un detalle HD desde millas de distancia!

Tecnología de consumo | patrocinado



Bogotá: Autos 2021 ya no se venden casi regalados: ver precios

coches | Enlaces publicitarios | patrocinado

[haga clic aquí](#)